

Le centre Chapelle-aux-Champs organise 2 sessions de sensibilisation au psychodrame :

**Le vendredi 26 avril de 19h à 21h30 (2 séances)  
& le samedi 27 de 10h à 12h30 (2 séances) ;  
ainsi que le vendredi 7 juin (19h à 21h30) et le samedi 8 juin (10h à 12h30)**

Ces 2 sessions sont indissociables et constituent une première approche du psychodrame.

**Qu'est ce que le psychodrame?**

Le psychodrame est un groupe de paroles à visée thérapeutique. Il s'adresse à toute personne désireuse de travailler ses difficultés au sein d'un groupe. Cette pratique propose la mise en jeu de situations vécues. Chacun est invité à y aborder ses peurs, ses tristesses, ses colères, ses difficultés relationnelles (familiales, de couple, professionnelles...). Les récits des uns éveillant les échos des autres, le groupe joue un rôle de médiation et de stimulant pour chacun. Au sein d'un groupe restreint, dans un climat de sécurité, le respect de la parole de chacun est garanti par les animateurs, psychologues, psychothérapeutes, formés au psychodrame analytique à la SEPT-Paris.

Cette activité peut également servir de relance ou de complément à un travail thérapeutique en cours. Elle peut aussi constituer une première étape pour les personnes désireuses de se former à la pratique du psychodrame freudien.

**Modalités pratiques :**

Prendre un rendez-vous avec un des intervenants : Alain Dekeuleneer, Marie-Antoinette Henin.

Contact : Monique Dechamps : Centre Clos-Chapelle-aux-Champs Tél. - 02/764.31.20 – 31.43

La participation financière est de 100 € par module \*

\* Une difficulté financière éventuelle peut-être abordée lors de l'entretien préliminaire

Les animateurs, Alain Dekeuleneer & Marie-Antoinette Hénin  
sont psychothérapeutes et psychodramatistes.  
Ils sont formés à la SEPT ([www.asso-sept.org](http://www.asso-sept.org)) à Paris.

